

JIS.CO.ID

Kapolres Pegunungan Bintang Pimpin Upacara Pemberian Penghargaan Kepada Anggota Polri dan Masyarakat Berprestasi

Achmad Sarjono - [BINTANG.JIS.CO.ID](https://www.bintang.jis.co.id)

Aug 15, 2023 - 07:03



PEGUNUNGAN BINTANG – Dalam sebuah acara yang penuh semangat, Kapolres Pegunungan Bintang, AKBP Mohamad Dafi Bastomi, S.H, S.I.K., M.I.K, memimpin upacara pemberian penghargaan kepada sejumlah individu

berprestasi dan berjasa di wilayah hukum Polres Pegunungan Bintang. Upacara ini dihelat dengan khidmat di Halaman Mapolres Pegunungan Bintang pada Senin (14/8).

Upacara ini menjadi kesempatan yang sangat berharga bagi Kapolres Pegunungan Bintang untuk memberikan apresiasi kepada para penerima penghargaan. Acara ini turut dihadiri oleh berbagai tokoh dan pejabat penting, termasuk Wakapolres Pegunungan Bintang Kopol Willy Brordus Ansiga, serta sejumlah pejabat utama Polres Pegunungan Bintang.

Kehadiran juga diramaikan oleh para Kapolsek jajaran, Lettu Pas Hendrik Kharisma (Dansektor Satgas Kopasgat), Lettu Inf Rival Ifriyanto (Danpos Satgas Mandala IV), Letda Inf Muhammad Ramdani (Pasi Intel Satgas Pamtas Statis RI-PNG Yonif 310/KK), dan Pdt. Anselmus Taplo, S.Th (Ketua FKUB Kab. Pegunungan Bintang). Forkopimda Kab. Pegunungan Bintang, Tokoh masyarakat, personel TNI/POLRI, serta Atlit Taekwondo Club Yakon Brata Binaan Polres Pegunungan Bintang juga turut hadir memeriahkan acara.

Dalam suasana yang penuh haru, dibacakan Surat Keputusan dengan nomor-nomor: Skep / 10 / VIII / 2023 Tentang Pemberian Penghargaan Kepada Anggota Polri dan Pelajar di Wilayah Hukum Polres Pegunungan Bintang, Skep / 9 / VIII / 2023 Tentang Pemberian Penghargaan Kepada Anggota Polri dan Masyarakat di Wilayah Hukum Polres Pegunungan Bintang, dan Skep / 11 / VIII / 2023 Tentang Pemberian Penghargaan kepada Pejabat Pemda dan Tokoh Masyarakat di Wilayah Hukum Polres Pegunungan Bintang.

Dalam sambutannya, Kapolres Pegunungan Bintang menyatakan bahwa upacara penghargaan ini adalah bentuk apresiasi pimpinan kepada personel Polri, pejabat pemerintah, tokoh masyarakat, serta pelajar yang telah berprestasi dan berjasa.

“Salah satu momen puncak penghargaan adalah pemberian apresiasi kepada Aipda Moses Alex Baab dan Bapak Agus Karopka. Mereka berhasil melakukan penggalangan dan mengembalikan senjata Api Laras Panjang milik Polres Pegunungan Bintang yang hilang dalam tragedi Jembatan Putus di Sungai Digoel pada tanggal 28 Januari 2023. Tindakan ini menjadi simbol peran penting Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kabupaten Pegunungan Bintang,” terangnya.

Selain itu, Brigpol Eduward Semual Habibu dan 26 anggota Atlit Taekwondo Club Yakon Brata binaan Polres Pegunungan Bintang juga mendapatkan penghargaan atas prestasi gemilang mereka dalam Kejuaraan Taekwondo Wilayah VII dan Papua Open 2023 yang diadakan di Jayapura pada tanggal 1 hingga 4 Agustus 2023.

Kapolres Pegunungan Bintang tidak hanya mengungkapkan apresiasi, tetapi juga menyampaikan harapannya. Ia menginginkan situasi kamtibmas yang kondusif tetap terjaga melalui sinergi antara TNI/POLRI, Pemerintah Daerah, dan komponen Masyarakat terlebih dalam menghadapi Tahun Politik.

“Kesatuan dan kebersamaan antara TNI/POLRI, pemerintah, dan komunitas masyarakat pun menjadi komitmen yang perlu ditekankan kali ini. Saya ingin mendorong implementasi program Polmas atau Polisi RW yang proaktif sebagai

langkah nyata dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat local,” ucap Kapolres.

Upacara penghargaan ini tidak hanya memperkuat nilai etika profesi, tetapi juga melambangkan tekad untuk menjunjung tinggi kehormatan dan reputasi Institusi Polri melalui pelayanan prima serta kerja jujur dan bebas dari KKN dan kekerasan. Kehadiran Polri yang diharapkan oleh masyarakat menjadi suatu tujuan yang ingin diwujudkan.

“Dalam semangat untuk terus membangun kekompakan dan kebanggaan terhadap Institusi, saya mengajak semua pihak untuk terus mengokohkan jalinan kemitraan dengan semangat kebersamaan yang tulus dan komitmen yang kuat,” imbuhnya.

Sebagai penutup, Kapolres Pegunungan Bintang menyampaikan harapannya agar upacara penghargaan ini menjadi inspirasi dan dorongan bagi semua penerima penghargaan serta masyarakat untuk terus memberikan kontribusi yang positif bagi keamanan, ketertiban, dan kemajuan Kabupaten Pegunungan Bintang. (*)